

ANCAMAN BLOKIR KOMINFO

Penghasilan Jutaan Warga Terancam

Jakarta, MIMBAR - Pemerintah diminta bijak dalam menerapkan kebijakan pendaftaran Penyelenggara Sistem Elektronik (PSE) lingkup privat agar tidak membuat jutaan warga terdampak.

“Semua aplikasi yang digunakan masyarakat pengguna jaringan yang dibangun dengan pajak memiliki kewajiban mengikuti peraturan yang berlaku di Indonesia. Namun pemerintah harus bijak dalam melaksanakan kebijakan pendaftaran

PSE,” kata Anggota Komisi I DPR Dave Akbarshah Fikarno di Jakarta, Senin (18/7).

Dia mencontohkan pemerintah harus mengingatkan perusahaan untuk mendaftarkan PSE sejak jauh hari sehingga waktunya tidak mendesak untuk pendaftarannya. Tujuannya, agar tak menimbulkan kegaduhan yang berdampak pada perusahaan dan masyarakat.

“Masyarakat yang jumlahnya puluhan hingga ratusan juta orang pengguna aplikasi, terancam tidak bisa menggunakan

■ Bersambung ke Hal 11



ANTUSIASME VAKSINASI BOOSTER COVID-19 :

Masyarakat mengantre menjalani pendataan saat melakukan vaksinasi booster COVID-19 di balai RW 04, Ciganjur, Jakarta Selatan, Senin (18/7). Pemerintah mulai memberlakukan kebijakan wajib vaksinasi ketiga atau booster COVID-19 sebagai syarat perjalanan dan masuk ke ruang publik mulai 17 Juli 2022. Kebijakan ini diberlakukan untuk mengejar cakupan vaksin booster yang hingga saat ini baru mencapai 25,33 persen. (Foto merdeka.com)

Komnas HAM: Pengadilan Jangan Main-main

● Soal Sidang Kasus Kerangkeng

Jakarta, MIMBAR - Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) mengaku ikut memantau kasus kerangkeng manusia milik Bupati Langkat nonaktif Terbit Rencana Perangin Angin yang akan masuk ke meja hijau. Komnas HAM menegaskan pentingnya prinsip fair trial atau peradilan yang adil dalam perkara itu.

Wakil Ketua Komnas HAM Amiruddin Al Rahab meminta Pengadilan Negeri Sumut dan Kejaksaan Tinggi Sumut tak main-main dalam perkara kerangkeng manusia. Sebab masyarakat akan memperhatikan kasus yang telah mendapat sorotan nasional itu.

■ Bersambung ke Hal 11

Poldasu Amankan Kedatangan Delegasi W20

Simalungun, MIMBAR – Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung SH SIK MH memimpin langsung Giat Pengamanan Kedatangan Delegasi Negara Anggota W-20 di Hotel Niagara Parapat, Kabupaten Simalungun, Senin (18/7).

Diawali dengan Apel kesiapan Ton Brimob Polda Sumut, Pol Air Polda Sumut, Sat Samapta Polda Sumut dan Panitia Penyambutan Delegasi W-20 Kapolres Simalungun, menghimbau agar setiap personil yang terlibat dalam rangkaian pengamanan kegiatan kunjungan Delegasi W-20 di Parapat Hotel Niagara dapat bertanggungjawab dalam pelaksanaan tugasnya.

Hari ini ada enam orang Delegasi dari luar negeri telah tiba di Hotel Niagara Parapat tempat diselenggarakannya

■ Bersambung ke Hal 11

Pupuk Langka dan Mahal di Deliserdang

Wagirin: Tindak Spekulasi

Deliserdang, MIMBAR - Sebagai perpanjangan lidah rakyat, Wagirin Arman selaku Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara, Senin (18/7) kemarin, menerima keluhan dari masyarakat Kabupaten Deliserdang. Mereka mengatakan, saat ini pupuk di kabupaten tersebut mengalami kelangkaan. Harganya pun mahal.

Menanggapi hal tersebut, Wagirin mengaku akan berkoordinasi dan menyampaikan kondisi tersebut kepada Bupati Deliserdang dan Gubernur Sumatera Utara.

“Saya juga akan sampaikan ke penegak hukum, jika nanti ada permainan spekulasi yang mengakibatkan pupuk langka dan mahal,” ucap Wagirin Arman dalam kegiatan reses III masa sidang tahun

2021-2022 di Aula Kantor DPD Partai Golkar Deliserdang, Kecamatan Lubuk Pakam.

■ Bersambung ke Hal 11



Anggota DPRD Sumut, Wagirin Arman saat menyampaikan sambutan kegiatan reses, Senin (18/7). (Foto Mimbar - Djamaluddin)

BENTROKAN SUKU DI SUDAN

Puluhan Orang Tewas, Ratusan Luka-luka

Sudan, MIMBAR - Pertempuran antar kelompok etnis Hausa dan Birta di Blue Nile, Sudan Selatan, yang pecah pada minggu lalu, masih terus berkobar. Hingga Ahad (17/7) pertempuran telah menewaskan 65 orang dan 150 korban terluka.

“Sebagian besar korban tewas adalah pria muda,” ungkap Menteri kesehatan Sudan, Gamal Nasser al-Sayed, seperti dikutip The Guardian. Sayed mendesak pihak berwenang di ibu kota

Khartoum untuk membantu membawa 15 orang yang terluka parah karena rumah sakit di Blue Nile tidak memiliki peralatan dan obat-obatan yang mereka butuhkan.

Menurut pemerintah setempat, pertempuran itu dipicu oleh pembunuhan seorang petani pada awal pekan lalu dan berlanjut hingga Sabtu.

Pihak berwenang mengerahkan Pasukan Dukungan Cepat militer dan paramiliter untuk mengamankan wilayah tersebut. Mereka juga memberlakukan jam malam dan melarang aktifitas di kota Roseires dan Damazin, tempat bentrokan terjadi. (rml/js)

Perang antar kelompok etnis Hausa dan Birta di Blue Nile, Sudan Selatan, Ahad (18/7). Akibatnya puluhan nyawa melayang dan ratusan orang luka-luka. (Foto Serambinews)



Pemerintah Diminta Waspada Ancaman Krisis Global

Jakarta, MIMBAR - Ancaman krisis global tidak bisa dipandang sebelah mata. Pemerintah Indonesia perlu mempersiapkan langkah antisipasi, meski jumlah masyarakat miskin dalam negeri per Maret 2022 tercatat menurun.

Demikian diingatkan Wakil Ketua MPR RI, Lestari Moerdijat, saat menyinggung bahaya krisis global yang akan berdampak serius bagi Indonesia, Senin (18/7).

“Kewaspadaan harus tetap tinggi agar kelompok masyarakat yang berpotensi tidak mampu menghadapi dampak krisis dapat terbantu dengan baik,” kata Rerie, sapaan Lestari Moerdijat.

Badan Pusat Statistik (BPS) merilis

■ Bersambung ke Hal 11

UPDATE COVID-19

Bertambah 3.393 Kasus

Jakarta, MIMBAR - Jumlah kasus COVID-19 di Indonesia bertambah 3.393, Senin (18/7). Sementara itu jumlah pasien sembuh bertambah 2.427, dan meninggal 10 orang.

Dengan demikian, total kasus konfirmasi mencapai 6.138.346.

Sementara itu kasus sembuh bertambah 2.427 menjadi 5.952.981.

Sedangkan kasus meninggal bertambah 10 jiwa menjadi 156.859.

Untuk kasus aktif bertambah 956 sehingga totalnya 28.506. (bes/js)



■ Makin susah cari makan ... !
■ he..he..he..

Jadwal Salat

19 DZULHIJAH 1443 H

Subuh : 05.02 WIB	Maghrib : 18.44 WIB
Zuhur : 12.35 WIB	Isya : 19.57 WIB
Ashar : 15.59 WIB	

■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Nikmat Allah

Oleh Dr A Rasyid, MA



“YA Tuhanku, berilah aku ilham untuk tetap mensyukuri nikmat-Mu yang telah Engkau anugerahkan kepadaku dan kepada dua orang ibu bapakku dan untuk mengerjakan amal saleh yang Engkau ridhai; dan masukkanlah aku dengan rahmat-Mu ke dalam golongan hamba-hamba-Mu yang saleh.” (QS an-Naml [19]: 27).

Secara umum tentu saja kita tidak dapat menghitung seberapa banyak kita telah memperoleh nikmat yang diberikan Allah kepada diri kita selama kita hidup di dunia ini.

■ Bersambung ke Hal 11

Presiden Jangan Mudah Percaya IMF

Jakarta, MIMBAR - Pemerintah diminta untuk selektif dalam mencerna masukan-masukan dari Badan Moneter Dunia atau International Monetary Fund (IMF) yang sedang gencar mengkampanyekan bahaya utang terhadap kondisi ekonomi suatu negara.

Terlebih, kata anggota Komisi XI DPR RI Kamrussamad, Indonesia sudah mempunyai

pengalaman di krisis ekonomi 1997, yang menjadi bukti di mana resep IMF tidak mampu mengatasi permasalahan ekonomi kala itu.

"IMF sudah terlalu sering menyebut dunia dalam ketidakpastian. Krisis akan terjadi dan seakan-akan ketakutan sengaja diciptakan untuk menjadi pintu masuk resep-resep IMF," ujar Kamrussamad kepada wartawan, Senin (18/7).

Belajar dari krisis 1997, kata legislator Partai Gerindra ini, resep IMF alih-alih menyelamatkan, justru membuat kondisi perekonomian Indonesia terpuruk.

Lanjutnya, resep IMF yang berujung pada penandatanganan Letter of Intent (LoI)

dua kali, yang hasilnya tidak menyelesaikan apapun.

"Kondisi Indonesia malah semakin buruk. Rupiah semakin terpuruk. 16 bank dilikuidasi. Rush terjadi di mana-mana," katanya.

Dia menekankan, bahwa saran IMF harus dicerna baik-baik oleh Presiden Joko Widodo dan kabinetnya. Hal ini, guna mengantisipasi kejadian-kejadian yang mungkin akan mempersulit Indonesia.

"Presiden Jokowi jangan begitu saja percaya dengan IMF. Karena perlu diantisipasi adanya skenario inflasi tinggi, agar resep-resep IMF bisa dijalankan di negara-negara yang terkena krisis," pungkasnya. (rmol/js)



Komisi XI DPR RI Kamrussamad. (Foto RMOL)

Edy tak Ingin Buru-buru

Medan, MIMBAR - Pelantikan Wali Kota Tanjungbalai dan Pematangsiantar definitif, hingga kini belum dijadwalkan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara (Pemprov Sumut). Padahal, seluruh pemberkasan sudah memenuhi syarat yang ditandatangani Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian.

Gubernur Sumatera Utara (Gubsu) Edy Rahmayadi, mengaku belum mengetahui kapan Waris Tholib dilantik sebagai Wali Kota Tanjungbalai dan Susanti Dewayani sebagai Wali

Kota Pematangsiantar. Ia memungkinkannya masih dalam proses. "Saya belum dapat itu, belum tahu, mungkin dalam proseslah," kata Edy di Kantor Gubernur, Senin (18/7).

Ia juga menyebutkan, tidak harus terburu-buru melantik mereka. "Tak usah juga buru-buru dilantik," ujarnya.

Diketahui, Waris Tholib sebelumnya menjabat sebagai Wakil Wali Kota Tanjungbalai. Karena Wali Kota Tanjungbalai Syahrial pada 22 April 2021 Syahrial berurusan dengan KPK dalam

kasus dugaan suap kepada penyidik KPK. Maka, Waris Tholib ditetapkan menjadi Wali Kota definitif oleh Kemendagri.

Sedangkan Susanti Dewayani sebelumnya dilantik sebagai Wakil Wali Kota Pematangsiantar. Karena Wali Kota terpilih Asner Silalahi meninggal dunia pada 14 Januari lalu, maka Susanti Dewayani menjabat sementara Wali Kota Pematangsiantar. Akhirnya, Susanti Dewayani ditetapkan menjadi Wali Kota definitif oleh Kemendagri. (wol/js)

Pemerintah Diminta...

Dari Halaman 1

data, bahwa jumlah orang miskin di Indonesia 26,16 juta orang per Maret 2022 lalu. Angka itu lebih rendah daripada angka September 2021 yang mencapai 26,50 juta orang miskin.

Meski jumlahnya menurun, legislator Fraksi Nasdem ini meminta pemerintah memberikan sejumlah intensif, dan jaring pengaman sosial yang tepat sasaran. Hal itu dilakukan agar masyarakat kecil mampu bertahan hidup dengan baik di tengah situasi belum menentu saat ini.

"Meningkat setelah Maret 2022 banyak peristiwa terjadi dan sangat mempengaruhi tekanan krisis global, sejumlah upaya untuk melindungi masyarakat terdampak harus segera dipersiapkan dengan baik," katanya.

Anggota Majelis Tinggi Partai Nasdem ini mengatakan kecepatan dan ketepatan langkah pemerintah jadi kunci sukses dalam upaya mengatasi ancaman dampak krisis global saat ini. Karena itu, akselerasi kesiapan sejumlah faktor pendukung untuk melaksanakan langkah antisipasi terhadap ancaman krisis global tersebut sangat diperlukan.

"Saya sangat berharap kementerian dan lembaga yang bertugas mempersiapkan langkah-langkah antisipasi itu bisa bekerja dan berkolaborasi dengan baik demi melindungi setiap warga negara dari ancaman krisis global saat ini," tutupnya. (rmol/js)



Nikmat Allah

Dari Halaman 1

Di antara nikmat iman, ada nikmat yang membuat manusia tertipu yakni nikmat kesehatan dan nikmat waktu senggang.

Kesehatan jasmani kita termasuk juga salah satu nikmat yang diberikan Allah kepada kita. Sebab dengan kesehatan kita dapat merasakan kebahagiaan. Dengan kesehatan kita dapat menikmati hidup ini dengan baik, dengan sehat seseorang bisa ketawa, dengan sehat seseorang bisa berkomunikasi dengan orang lain dengan baik, dengan sehat seseorang dapat berpergian kemana yang diinginkan, dengan sehat seseorang dapat menyantap berbagai makanan, dengan sehat dapat menikmati hiburan.

Tanpa kesehatan membuat seseorang merasa stres karena penyakit yang diderita, tanpa kesehatan seseorang tak dapat berpikir dengan baik, tanpa kesehatan seseorang terkadang juga tidak bisa berkomunikasi dan menuangkan pikiran dengan jernih, dan tanpa kesehatan terkadang membuat sekelilingnya merasa prihatin, tanpa kesehatan juga seseorang bisa jadi dibenci orang lain.

Begitu luar biasanya nikmat kesehatan yang diberikan Allah kepada manusia. Karena wajar dan sepatutnya kita bersyukur kenikmatan dengan penuh pengabdian kepada Sang Pemberi Nikmat yakni Allah Swt.

Nikmat kesehatan yang diberikan Allah kepada kita, seharusnya kita syukuri dengan tidak merusaknya, tetapi senantiasa menjaganya dengan cara menghindari hal-hal yang dapat merusak dan mengganggu kesehatan diri kita sendiri, baik dari segi pola makan, dan pola hidup bersih lingkungan tempat tinggal dan bersih diri dari berbagai najis.

Waktu sehat yang diberikan Allah kepada kita seharusnya kita manfaatkan untuk perbanyak membuat amal kebaikan kepada Allah dan kepada sesama manusia, sehingga hidup kita benar-benar bermanfaat bagi diri kita dan bagi orang lain.

Selain kesehatan yang tak kalah pentingnya dari nikmat yang diberikan Allah kepada umat manusia adalah nikmat waktu senggang, sebab tak jarang juga terjadi dalam hidup ini manusia yang selalu diselimi dengan berbagai kesibukan hingga membuat lupa mengingat Allah, lupa makan, lupa dengan upaya membangun hubungan silaturahmi, bahkan dengan kesibukan itu ada juga yang lupa anak dan istrinya.

Waktu senggang tak jarang membuat seorang bisa mengalih aktivitas rutinitasnya kepada aktivitas baru yang mungkin saja pada waktu-waktu sibuk hal itu tidak dapat dilakukan. Waktu senggang terkadang dapat juga dimanfaatkan untuk menghibur diri dengan rekreasi, mengunjungi sanak keluarga dengan kembali membangun silaturahmi.

Waktu senggang juga membuat kita bisa istirahat untuk memulihkan kembali energi yang sempat terkuras. Waktu senggang tak jarang membuat seseorang akan merasakan suasana lain yang tidak kalah menariknya. Karena itu Nabi menganjurkan memanfaatkan waktu senggang sebelum datang waktu sibuk.

Jadi, yang mesti disyukuri bukan hanya rezeki yang tidak terduga, tapi semua kebaikan yang diberikan Allah, baik besar maupun kecil, baik yang bersifat materiil maupun nonmateriil. Karena semua itu termasuk nikmat Allah. Dan jika nikmat tersebut senantiasa disyukuri, setidaknya dengan mengucapkan "Alhamdulillah" pada saat memperolehnya dan setelah melakukannya, maka ia akan mendatangkan tambahan kebaikan (berkah).

Sebagaimana firman Allah SWT, "Sesungguhnya jika kamu bersyukur, pasti Kami akan menambah (nikmat) kepadamu, dan jika kamu mengingkari (nikmat-Ku), maka sesungguhnya azab-Ku sangat pedih." (QS Ibrahim 14:7). ***

ENAM PEJABAT BPN TERLIBAT KASUS MAFIA TANAH:

Menteri ATR/BPN, Hadi Tjahjanto (kanan) didampingi Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol. Fadil Imran (kiri) menyampaikan keterangan pers saat rilis kasus mafia tanah di Gedung Ditreskrimum Polda metro Jaya, Jakarta, Senin (18/7).

Polisi berhasil menangkap enam pejabat BPN di beberapa wilayah terkait kasus mafia tanah. Dua di antaranya adalah PS dan MB yang merupakan Koordinator Substansi Penataan Pertanahan BPN Jakarta Selatan dan Ketua Tim Adjudikasi PTSL BPN Jakarta Utara. PS dan MB serta dua pejabat lainnya ditetapkan tersangka bersama 25 orang lainnya. (Foto Liputan6.com)



Komnas HAM...

Dari Halaman 1

"Pengadilan, jaksa harus fair sesuai fakta-fakta yang ada. Sehingga masyarakat bisa menilai prosesnya dengan wajar," kata Amiruddin, Ahad (26/6).

Amiruddin berpesan, agar para saksi dan korban bisa terlindungi dari segala ancaman dan tekanan. Ia mendukung peran Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) dalam tugas tersebut demi terciptanya fair trial.

"Saksi-saksi mesti dihadirkan tanpa tekanan. Nah, ini peran LPSK disini agar pengadilan berjalan secara fair. Itu yang paling

penting," ujar Amiruddin.

Selain itu, Amiruddin menyatakan Komnas HAM siap memberikan dukungan bila nantinya ada pihak yang melaporkan ketidakadilan dalam sidang. Salah satu jalur yang bisa ditempuh ialah Komnas HAM memberikan Amicus Curiae atau pendapat pada perkara tertentu yang sedang dalam proses peradilan.

"Kalau ada pihak yang merasa pengadilan jalannya nggak fair terutama dari saksi dan korban ya bisa saja minta Komnas HAM berikan pendapat," ucap Amiruddin.

Diketahui, sebanyak delapan tersangka kasus kerangkeng akan disidang setelah Polda

Sumut melimpahkan berkas perkara dan barang bukti ke Kejaksaan Tinggi Sumut.

Untuk tersangka SP, JS, RG, dan TS dipersangkakan dengan Pasal 2 ayat (1), (2) jo Pasal 7 ayat (1), (2) UU TPPO atau Pasal 333 ayat (3) KUHP.

Kemudian, tersangka HG dan IS dipersangkakan dengan Pasal 170 ayat (2) ke-3 KUHP atau Pasal 351 ayat 3 KUHP, sementara Dewa Perangin angin dan HS dipersangkakan dengan Pasal 170 ayat (2) ke-3 KUHP atau Pasal 351 ayat 3 KUHP. Sedangkan berkas tersangka Terbit belum lengkap karena masih dilakukan pendalaman. (rep/js)

Wagirin: Tindak...

Dari Halaman 1

Ia juga menyatakan, perlunya para spekulasi pupuk ditindak agar menjadi efek jera kedepannya.

"Pemerintah dan penegak hukum harus bersinergi menyikapi dan menindak siapa saja yang bermain dalam kelangkaan dan mahalnya pupuk," kata Penasehat Fraksi Partai Golkar DPRD Sumut ini.

Selain soal pupuk, Wagirin juga menerima aspirasi soal lemahnya kepedulian pemerintah dalam memperhatikan nasib para pelaku UMKM (Usaha Mikro Kecil Menengah) di Ka-

bupaten Deliserdang.

"Kami mohon kepada pak Wagirin, agar membantu para pelaku usaha kecil dan menengah di Kabupaten Deliserdang, yang jumlahnya sangat besar. Bayangkan, pak, mereka sudah bersusah payah berusaha, bahkan modalpun harus meminjam ke rentenir, tapi saat mereka menjualkan usahanya malah, harus berhadapan dengan Satpol PP," keluh Winarti, pengurus Himpunan Wanita Karya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Unsur pengurus DPD Partai Golkar Deliserdang, yakni: Ketua Hamdani Syahputra, Sekretaris Zul Amri dan Bendahara Guntur Hasibuan, serta Ketua

DPC MKG Deliserdang Gandhi Panigoro. Kegiatan reses ini juga dihadiri para kader Golkar dan pimpinan pengurus AMPI, Kosgoro, MKGR, KPPG dan Himpunan Wanita Karya itu.

Sekitar 300 massa partai berlambang pohon beringin dan organisasi sayap, mendirikan dan didirikan.

Sementara, Ketua DPD Partai Golkar Deliserdang, Hamdani Syahputra berharap, para masyarakat khususnya kader Golkar, agar menjadikan agenda reses agar menyampaikan aspirasi dan usulan positif untuk pembangunan dan kemajuan daerah. (A-06)

Penghasilan Jutaan...

Dari Halaman 1

aplikasinya dan terancam mata pencariannya," ujar kader Partai Golkar ini.

Berdasarkan survei internet Indonesia 2021-2022 yang dilakukan Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia (APJII), WhatsApp menjadi aplikasi perpesanan yang paling sering digunakan (98,07 persen), dan Facebook Messenger (47,12 persen).

Banyak penggunanya merupakan pemilik usaha rumahan daring, seperti jual beli makanan hingga produk fesyen lokal.

Dave menilai berbagai dampak negatif tersebut harus dihindari pemerintah sehingga diperlu-

kan peraturan yang jelas mengenai pelaksanaan teknis dari kebijakan PSE.

Dia mengingatkan penegakan aturan untuk meningkatkan devisa negara merupakan hal yang penting. Namun, kata Dave, "Pelaksanaan aturan tersebut harus sesuai aturan dan terstruktur sehingga masyarakat tidak terganggu kehidupannya atas kebijakan tersebut".

Terpisah, Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G Plate kembali mengingatkan para pengembang aplikasi media sosial (medsos) untuk segera mendaftarkan diri sebagai PSE Lingkup Privat.

"Saya menyarankan sekali lagi, segeralah mendaftar, apalagi pendaftarannya dilakukan

dengan OSS (Online Single Submission)," kata dia, di Pusdikhub Kodiklat AD, Kota Cimahi, Jawa Barat, Senin.

Dia mengatakan batas waktu pendaftaran untuk PSE Lingkup Privat itu pada 20 Juli 2022. Berdasarkan pengawasan, menurutnya, masih banyak aplikasi medsos atau penyelenggara sistem elektronik yang belum mendaftarkan diri sebagai PSE Lingkup Privat.

Menurutnya, ketentuan ini diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 71 Tahun 2019 dan Peraturan Menkominfo Nomor 5 Tahun 2020. "Pasti ada sanksinya, semua (pengembang medsos) yang tidak mendaftar berarti tidak terdaftar," tandas Menkominfo. (ant/js)

Poldasu Amankan...

Dari Halaman 1

W-20 yang berasal dari Negara Inggris, Rusia dan Italia. Harapannya dengan di lakukannya pengamanan ini kegiatan W20 dapat berjalan dengan lancar dan tanpa adanya kendala serta dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada delegasi W20 selama kegiatan di Indonesia khususnya di wilayah Danau Toba.

AMANKAN BANDARA SILANGIT
Sebanyak 96 Personel Polres Taput dikerahkan untuk melaksanakan pengamanan di

Bandara Internasional Silangit, Senin (18/7).

"Lima delegasi W-20 asal Australia, India, Jepang, Perancis, serta 10 orang VVIP domestik Indonesia tiba di Bandara Internasional Silangit sekira pukul 11.25 WIB, siang tadi", ujar Kapolres Taput AKBP Johanson Sianturi melalui Kasi Humas Aiptu Walpon Baringbing.

Setibanya di Bandara Silangit, rombongan Delegasi W-20 melanjutkan perjalanan menuju Hotel Niagara Parapat dengan pengawalan.

AKBP Johanson Sianturi mengatakan pengawalan dari Bandara Silangit menuju Hotel Niagara Parapat dilakukan oleh personil gabun-

gan Dit Lantas Polda Sumut dan Polres setempat yang dipimpin AKP Joni.

"Pengawalan lalu lintas tersebut dilakukan sebagai upaya menjamin kelancaran pelaksanaan agenda W-20 Summit di Danau Toba dan memastikan rombongan Delegasi tiba di tujuan dengan aman", ujarnya.

Sebanyak 4 Unit kendaraan roda empat jenis 2 unit Toyota HIACE dan 2 unit Toyota Alphard yang dikendarai rombongan delegasi dengan lancar meluncur menuju lokasi pelaksanaan W20 Summit di Hotel Niagara Parapat, Kabupaten Simalungun. (js)